
 

第２９回例会 

（通算第１５５２回） 

令和４年６月１７日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来訪者紹介          （立野 文生 会長） 

      米山奨学生      温 麗 萍 さん 

会長の時間         （立野 文生 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 本日は、今期最後の例会です。 

先週は移動例会として、歳祝いでした。参加の皆さ

ん、有難うございました。また、クラブ運営の松尾

委員長有難うございます。 

今月は親睦月間です。「親睦」という言葉について

お話します。「奉仕」と「親睦」がロータリーの  

2本柱だと昔から言われています。「ロータリー精神

は親睦と奉仕の調和の中に宿る」1907 年から 1913

年にわたって続けられた、親睦か奉仕かをめぐる激

しい論争の中で残された言葉通り、奉仕の心を育く

む原動力として、会員相互の親睦は決して欠かすこ

とのできない大きな要素です。親睦と奉仕は相反関

係にあるのではなく、相互に支えあいながら回転す

る二枚の歯車であると考えなければなりません。 

 

出席報告          （木村 俊彦 委員） 

 

 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

4. 6.17 
27 23 4 85.19% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 
幹事報告            （飯星 宗美 幹事） 

☆例会変更 ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本中央ＲＣ 

 ７月 ８日（金） ⇒ 同 日 １８：３０～  

 於：和食「仲むら」（船出・慰労会へ変更の為） 

 

☆例会取り止め   

・熊本中央ＲＣ   ７月２２日（金） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【堀川ガバナーより】 

 「日本のロータリー１００年の歩み そして未来へ」   

 DVD送付について 

・【地区米山記念奨学会 江河部門長より】 

 米山夏季セミナーのご案内 

 日時：２０２２年７月３０日（土）～３１日（日） 

 場所：阿蘇やまなみリゾート＆ゴルフ 

・【RI地区支援担当室より】 

２０２２年規定審議会 クラブと地区に関する 

重要な変更  

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.267 

・【熊本県青少年育成県民会議より】 

 令和４年度（２０２２年度）熊本県青少年育成県民

会議総会結果について 

・【公財）県暴力追放運動推進センターより】 

○暴排資料等の送付について 

 ○暴追速報 

 

 



☆ご連絡 

・次週６/２４（金）例会は休会です。 

 

委員会報告 

☆2022-23年度第 2720地区副幹事    

丹後 秀庸 次年度地区副幹事 

・次年度ガバナー公式訪問決まりました。 

 熊本中央ＲＣ ８月１９日（金）１２：３０～ 

 

☆青少年奉仕委員会       坂口 滋一 委員長 

・６月１５日（水）に次期の穴井会長、大熊幹事、 

 盧青少年奉仕委員長そして地区の開部門長で熊本

中央高校に訪問しました。これからがスタートで

すが、もし実現した時は皆様ご協力を宜しくお願

い致します！！ 

 

☆次年度クラブ管理運営委員会 

会 計            馬場 淑之 委員長 

・７/１（金）より出席担当山代会員、小椋会員 

 ｽﾏｲﾙ担当田中会員、木村会員、飯星会員です。 

・７/８（金）船出・慰労会 18:30～「仲むら」 

・９/９（金）お月見例会 18：30～「ｻｸﾗﾏﾁｶﾞｰﾃﾞﾝ」 

  前売りチケット 6月中申込 5,000円 

 7月以降申込 6,500円 

 ※本日出欠回覧致しております。 

・7月に入ってから会計監査 7/20迄に 

・会費納入依頼（次年度前期分）6月末迄 

 

スマイル報告       （田尻 晋哉 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 立野 文生 君（5,000円） 

飯星 宗美 君（1,000円） 

 本日、最後の例会となりました。早いもので 1年

になります。コロナ禍の中何も出来て無いなぁ～と

反省の 1文字しかありません。本当にお世話になり

ました。 

◎ 増岡 範昭・福田 博之・盧 麗 娜 

田中 弘一 君 

 今期最後の例会になりました。立野会長、飯星幹

事ご苦労様でした。色々な行事を無事済まされまし

た。今後は少しゆっくりされて下さい。 

◎ 龍  義則 君 

 今期最終例会となりました。一年を通して例会の

開催が不定期になったりして、クラブのリーダーで

あります立野会長さんは気遣いが大変だったろうと

思います。どうにかゴールに達します。会員の皆さ

ん今期お世話になりました。来期もよろしくお願い

します。 

◎ 上原 大助・波佐間 英樹・藤本 真一 

江頭 由佳 君 

 立野会長、飯星幹事 1年間お疲れ様でした。 

コロナ禍の中大変な事も多かったでしょうが、沢山

の行事に取り組んでいかれ、一緒に参加出来た事を

嬉しく思います。ありがとうございました。 

◎ 小椋 美智男・田尻 晋哉 君 

 本年度最後の例会となりました。会長、幹事をは

じめ役員の皆様大変お疲れ様でした。特に、友好ｸﾗ

ﾌﾞを２つ締結できた年度という事もあり記憶に残る

年度となりましたね。 

 

卓話 

「今期を振り返って」 

立 野 文 生 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長としての年度総括  

理事・役員、各委員長の皆様に年度総括をやっていた

だいておりますが、今日が最終回です。そこで本日は、

私の会長としての年度総括を行います。  

年度当初に掲げた今年度の重点目標は以下の7項目で

した。  

クラブ課題として 

１．会員みんなで作る、楽しい例会。  

２．委員会活動（「炉辺会合」含む）を活性化する。  

３．ロータリー研修（新会員・現会員）を強化する。  

４．「地域を育む」奉仕活動を実施する。  

５．親睦 Fellowship を育み、ロータリー家族と交流

する機会を増やす。  



６．友好クラブとの交流を推進する 

（吹田西 RC・いわき中央 RC）。  

７． 特別委員会として「クラブ細則の変更」会員の為

の細則作り。  

 

1、の例会の充実については、コロナ禍ではありました 

ができる限りリアル例会開催を実施できればとの思

いでした。会員の皆様が存分に例会を楽しまれたもの

とだと考えています。 

2、の 委員会活動の活性化については、2 回にわたる

委員長の皆様の半期の振返りをお聞きになれば、おわ

かりの通りです。各委員長の皆様には、あらためて御

礼申し上げます。  

3、の ロータリー研修の強化は、ロータリー財団龍委

員長にお願いして、「炉辺会合」（7～8月）でのロータ

リー情報の提供支援等、充実したプログラムを提供す

る予定でしたがコロナ禍の為、実施することができま

せんでした。  

4、の 「地域を育む」奉仕活動 は、熊本地震復興支援

での熊本ソフトテニス協会団体への非接触型体温計

寄贈でした。また、広報委員会と連携してのＰＲ活動

を行う事ができました。 また、チャリティーゴルフコ

ンペについてはＴＫＵさんのご協力のもと楽しく行

えました。 

角岡実行委員長には、お世話になりました。 

5、の 親睦 Fellowship を育み、恒例の年度末の年忘

れ家族例会は、親睦委員会の皆様に感謝申し上げます。  

6、の 友好クラブとの交流を推進するについては、吹

田西 RCといわき中央 RCとの調印締結式も完結し、交

流が今後一層深まることを期待しています。交流委員

会の皆様のご尽力感謝いたします。特に上原委員長に

は大変お世話になりました。 

7、の 「クラブ長期戦略委員会」は、平田委員長で  

活発に活動していただきました。次年度も継続という

ことで、宜しくお願い致します。  

 

こうして、年度当初に掲げた目標を振り返ってみます

と、ほぼ目標は達成できた、できないこれもひとえに

会員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうござい

ました。  

以上、自画自賛の年度総括でした。 

 

 

 

 

飯 星 宗 美 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

例会予定 

○７月 １日（金） １２：３０～ 通常例会 

○７月 ８日（金） １８：３０～ 例会変更 

船出・慰労会（於：仲むら） 

○７月１５日（金） １２：３０～ 通常例会 

          例会後 第１回クラブ協議会 

○７月２２日（金） 休 会（祝日週） 

○７月２９日（金） １２：３０～ 通常例会 

 

友好ｸﾗﾌﾞ締結書 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 盧 麗 娜 


